

**Communauté de paroisses de  
Sarre-Union - Keskastel  
Sarrewerden – Harskirchen  
sous le patronage de  
St Ignace de Loyola**

**Informations paroissiales**

**Août 2011**

*Chemin d'art sacré en Alsace*

Le diocèse de Strasbourg propose aux visiteurs d'ici et d'ailleurs pour la 14<sup>ème</sup> année consécutive *dix haltes spirituelles pour l'été 2011... tout à la fois regard pour exister et Parole pour vivre...*

Ce chemin invite les visiteurs, chrétiens ou non, touristes ou non, à découvrir des lieux historiques édifiés par la foi, dans lesquels vont s'inscrire des œuvres d'art contemporaines qui puisent leur inspiration dans des textes et thèmes de la Bible, pour dire ainsi, d'une autre façon peut-être, la beauté de la foi...

Pour exister, nous avons besoin d'un regard. Le regard unique de l'artiste sur une parole à (re)découvrir, doit nous interroger. « Voir », c'est curieusement aussi, se laisser regarder. « Voir », c'est échanger, s'entendre, se comprendre et « Le » comprendre.

Comme chaque année, l'accès à toutes ces haltes est gratuit. Ces expositions sont ouvertes au public tous les jours du 1/7 au 30/9 de 9h à 18h.

Les églises : Wissembourg, Surbourg, Haguenau (St Georges), St Jean Saverne, Rosheim, Ribeauvillé, Sigolsheim, Lautenbach, Murbach, Feldbach.

*Marches de la fraternité*

Les marches de la fraternité sont de nouveau proposées cette année par les communautés catholiques du Pays de Saverne. Pour découvrir notre riche patrimoine, pour retrouver la forme physique et spirituelle... de belles propositions pour que les sentiers de randonnées deviennent des chemins de rencontre, de partage, de prière.

3 marches sont au programme de ce mois d'août :

Le **2 août** : Bonne Fontaine, le sentier des 7 sculptures

Le **9 août** : Autour de Graufthal

Le **16 août** : Autour de Reinhardsmunster

**Pour tous renseignements complémentaires, voir les tracts disponibles dans nos églises.**

*Fête patronale à Sarrewerden*

La paroisse de Sarrewerden fêtera son saint patron Barthélémy, le samedi 27 août. La messe solennelle sera célébrée à 18h30.

Cordiale invitation à tous.

*Fête de l'Assomption*

A la fin de la messe de clôture de l'année mariale, le 15 août 1988, en la solennité de l'Assomption, le pape Jean-Paul II prie Marie, « notre guide vers le troisième millénaire ».

**Accompagne nos pas vers les frontières...**

**Ô** *Sainte Marie, Vierge des commencements,  
nous t'invoquons avec confiance  
sur le seuil incertain du 3ème millénaire  
de vie de la sainte Eglise du Christ.  
Tu es toi-même déjà Eglise, humble tente du Verbe,  
mue seulement par le souffle de l'Esprit.  
Pleine de miséricorde, accompagne nos pas  
vers les frontières de l'humanité sauvée et pacifiée,  
réjouis et affermis notre cœur dans la certitude  
que le dragon n'est pas plus fort  
que ta beauté, femme fragile et éternelle,  
la première des sauvés et amie de toute créature  
qui, en ce monde, gémit encore et espère.  
Amen.*

**Les offices de la fête de l'Assomption**

- 09h30 : Messe à Sarre-Union
- 10h45 : Messe à Bissert
- 20h00 : Messe et procession à Sarrewerden
- 20h00 : Messe et veillée à Keskastel



*Nettoyage des églises*

Le même problème se pose partout pour le nettoyage des églises : celui des bénévoles !

C'est pourquoi il est fait appel à de nouvelles personnes qui voudraient se joindre à celles qui assurent déjà ce service (et elles sont rares, vous l'avez bien compris !)

Le **nettoyage** de l'église St Georges de **Sarre-Union** a lieu tous les premiers lundis du mois, donc le **1<sup>er</sup> août à 14h00**.

Celui de l'église St Barthélémy de **Sarrewerden** aura lieu le **mercredi 3 août à 14h00**.

Merci à celles et ceux qui prennent soin de la propreté de nos églises !

*Communion des malades*

Elle aura lieu le **vendredi 5 août**